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ない歩行者」自転車の走行空

間の明確化と、危険の除去を

⑵　迷惑駐輪は歩行者の通行の

妨げとなり、景観を阻害する。

総合的な駐輪対策を

⑶　自転車マップを作成するこ

とやレンタサイクルを活用す

ることで、観光客など安全で

快適な自転車利用の促進を図

れないか

6　テニスコートの充実につい

て

⑴　通常、トーナメントには1

会場に最低8面のコートが必

要であるが、市営メインコー

トは、桑名市16面・四日市市

14面・鈴鹿市12面・伊勢市12

面に比して津市は6面であり

著しく脆弱ではないか

⑵　競技としてテニス協会に加

盟する団体は50以上あり、加

えて様々なレクリエーション

団体があり津市のテニス人口

比率は四日市に次いで多い現

状に対する認識は

⑶　市営プール跡地に国内・国

際大会の開催が可能なテニス

コート12面以上の新設を求め

る

7　教育の在り方について

⑴　知識の定着を基礎学力にお

く主張と、問題解決や態度を

基礎学力とする主張が対立し

てきた学力論争において、市

教委は基礎学力を何であると

考えているか

⑵　新学習指導要領の全面実施

はゆとり教育路線からの決別

となるか

⑶　子どもを大切にする教育と

子ども中心主義の平仄をどの

様に捉えているか

8 つ　市　議　会　だ　よ　り

▲

利
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者
本
位
に
基
づ
く
ト
イ

　
レ
の
快
適
化
を

　トウェアや情報サービスを利

用する）クラウドコンピュー

ティングについて

ア　市町村ごとに開発して所有

している住民基本台帳や税務

など各種の基幹業務システム

を県単位のデータセンターに

集約し、ＩＴコスト削減や業

務効率化につなげる試みであ

る「自治体クラウド」につい

ての見解は

イ　津市情報化推進計画と自治

体クラウドとの関連性は

⑵　グリーンＩＴへの取り組み

について

ア　ＩＴシステムを環境面から

どの様な視点で評価するか

イ　ＩＴ調達におけるグリーン

ＩＴへの寄与は

4　利用者に優しい市役所等公

共施設トイレの快適化につい

て

⑴　市役所等公共施設のトイレ

洋式化率は

⑵　利用者本位に基づくトイレ

の快適化を

5　安全な自転車利用環境の実

現による魅力的なまちづくり

について

⑴　「車道を安心して走れない

自転車、歩道を安心して歩け

個
人
質
問

問　平成24年度から必須化され

る武道に伴う整備、専門教諭の

確保、安全指導はいかがか

答　施設確保が困難な学校では、

基本動作の習得を中心に指導す

るなど指導方法を工夫したい。

教員には、県の研修会に参加さ

せ、指導力向上に努めながら、

安全を第一に準備を進めたい。

　　　　●議案質疑●

報告第22号及び報告第23号　専

決処分の報告について

1　市道の状況把握について、

全庁的にどのような取組みを

しているのか

2　このような事件が起きた時

に、担当部署や担当者への精

神的苦痛を回避する体制がな

されているのか

議案第125号　平成22年度津市

一般会計補正予算（第4号）

1　歳出　衛生費　予防費　乳

幼児細菌性髄膜炎の予防接種

について

⑴　予防接種を行う医療機関と

の調整状況は

⑵　対象者への速やかな啓発と

周知の方法は

　　　　●一般質問●

1　厚生労働省の「新高齢者医

療制度」（案）に係る、全国

首長調査について

⑴　市長はどのような回答をし

たのか。その思いは

⑵　三重県の考えは

まえ

前　
だ
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